

やる気・やさしさ・根気強さのある子どもを育てる ～あいさつ・返事をする 命を大切にする 感謝する～



# 南っ子だより

家庭・地域版

文責 長崎市立南長崎小学校 校長 入江寿紀

## 九州北部地方が梅雨入りしました。

5月29日（月）に九州北部地方は梅雨入りしました。平年より6日、昨年より13日早いそうです。これからじめじめとして過ごしにくい季節となります。体調に気を付けてお過ごしください。その中で、梅雨と上手につきあい、梅雨を肌で感じ、季節を味わいたいものです。学校では、梅雨時の安全な過ごし方について指導しています。交通事故に気を付け、安全に過ごしてほしいものです。

日本では、雨の様子について表現する言葉がたくさんあります。五月雨、時雨、春雨、霧雨、穀雨……。他にもまだまだたくさんあります。どんな言葉があるでしょうか。日本人の季節を感じる表現力のすばらしさが感じられます。日本人の生活と密接にかかわりあってきた雨。雨の恩恵も感じながら過ごしていきたいものです。雨の日もいいものですね。

運動会の様子 ③



## 大切に育てています！

1年生はあさがお、2年生はミニトマトを育てています。子どもたちの毎日の水やりと声かけで、どんどん生長しています。あさがおは、芽が出て、双葉が出て、本葉も出てきています。つるが伸びるのはこれからです。ミニトマトは、ぐんぐん成長し、花が咲き始めています。これから、少しずつ実ができてくる頃でしょうか。どちらも、植物の命を大切に育てることを通して、命の大切さも学んでいます。毎日毎日の積み重ねがあるから現在の姿があります。毎日のお世話の中から子どもたちはたくさんのことを学んでいます。新しい発見もあります。様々な体験を通して、生き物の命を大切にすることを学んでいきます。

2年生 ミニトマト



1年生 あさがお

